



三京

天城町立西阿木名小学校三京分校
令和2年8月3日

夏休みの過ごし方

校長 田川俊一

1学期が無事終了しました。この1学期間、三京分校の子どもたちが元気に学習や運動に励めたことをたいへんうれしく思っているところです。保護者の皆様をはじめ、地域の方々の学校教育活動への御理解と御協力に、深く感謝申し上げます。

さて、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まり12日が過ぎました。夏休みは、子どもたちが家庭や地域に帰り、心身ともにリフレッシュし、また豊かな体験活動を積むいい機会でもあります。そこで、残り1か月の夏休みを有意義なものにするように、次のことに御留意ください。



自分の命は自分で

…「命は一つです。自分の命は自分で守る。」です。安全指導や生活習慣等「夏休みの生活のしおり」で再確認してください。また、コロナ感染症予防対策(新生活様式)も継続して確立するようにお願いします。

家族のふれ合い

…親子で過ごす時間が多くとれます。触れ合い活動や語り合い、手伝いを継続的に取り組みましょう。

夏休みでなければできないことを

…たくさんの体験活動が子どもを大きく育てます。興味のあることが思いっきりできるよい機会です。

地域社会での子育て

…子どもは家庭に生まれ、地域で成長します。地域の催し物・伝統行事・ボランティア活動などには積極的に参加させたいものです。

今年は、残念ながら「ふるさと学寮」は、コロナ感染症予防対策として中止になりました。また、子ども会の「お楽しみ会」も天候不良のために延期になっていますが、計画を立て直しているようですのでこちらの方は楽しみにしててください。コロナ感染症予防のためにいろいろな計画ができない状況ではありますが、「3密」を避けながら、このようなときこそ、親子で計画して、身近な体験活動や読書など普段できないことに挑戦してほしいと思います。

七夕集会

七夕集会を前に、区長さんが笹の木を切ってきて、用意してくださいました。笹飾りは、子供たちが作った物に、老人会の方々が作ってくださった分も加え、キラキラした飾り付けに心も弾みました。



また、短冊は、飾る前にそれぞれが思い思いに書いた事を発表し、みんなのねがい事が叶うようにとの気持ちを込めて、最後に飾り付けしました。

第1回学校評議員会

今年度第1回目の学校評議員会を開催しました。



3名の方々への委嘱状の交付を行い、まずは1学期の教育活動を報告しました。地域としての支えが大変心強く、今後も連携・協働による分校の活性化を共通理解しました。

感染症(新型コロナウイルス)における対策

少しずつマスクも入手できるようになってはいますが、先を見通すことが困難だけに、大変ありがたく、善意に心から感謝いたします。

☆ 天城町商工会女性部 様 (マスク)



感染症対策として状況に応じたマスクの着用と、熱中症についても、引き続き気を付ける必要があります。



見えないウイルスが相手のため、与論町に限らず、どの地域でも発生し得ることです。それにも関わらず、日本各地での感染者や医療従事者等に対する詮索、誹謗中傷が、大人

社会で起きていることは看過できません。県の公式HPにある情報以外の噂に振り回されないことや、個人情報に係るネット上の掲載等取扱いにはご注意ください。



楽しみな夏休みを前に

終業式を迎えるにあたり、1学期を振り返ったり、夏休みや2学期へ向けて目標を立てたりしました。そして、それぞれでそのことを作文にした内容を発表しました。



新型コロナウイルスの影響により、行事変更等もありましたが、無事に終業式が迎えられたことを喜び、感謝しました。



また、終業式後は、夏休みの過ごし方について、担任から指導がありました。規則正しい生活を送り、長期休業だからこそできる学習や自由研究に挑戦し、たくましく成長した姿を楽しみにしています。

8月の行事予定

- 3日(月) 出校日①
- 12日(水) 学校閉庁日 ※~14日(金)
- 21日(金) 出校日②



9月の行事予定

- 1日(火) 2学期始業式・大掃除・学級活動・給食交通安全週間(~6日)
- 7日(月) いじめ問題を考える週間(~11日)
- 12日(土) 土曜授業
- [13日(日) 西阿木名小中学校・幼稚園・西阿木名校区大運動会]
- 17日(木) 運動会予行③④
会場設営⑤⑥ (保護者・集落合同)
- 20日(日) 三京分校・集落合同秋季大運動会

行事変更については、週報等でお知らせいたします。

